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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“A bíblia tem que ser um instrumento 
de trabalho pra gente não apenas uma coisa 
bonita. ..é pra tomar as coisas importantes, 
é pra fazer as ligações, é pra pegar as 
palavras mais chaves pra gente, é pra pegar 
aquelas frases que realmente tocam a nós. É 
importante agente ler e ler de maneira ativa, 
ler com lápis na mão, com caneta na mão, as 
vezes até com uma reguinha na mão. 

Porque, interessante quando agente 
também marca a bíblia parece que entra mais 
na cabeça da gente. Até mesmo isso: você 
lembrou de uma passagem, mas você não sabe 
onde esta, mas na sua bíblia você encontra.

..quem toca sanfona, que vai tocar 
sanfona, quem toca a corleona que vai tocar 
com a corleona, quem toca com violão..há 
pessoas que são capazes de evangelizar com 
um cavaquinho, vá evangelizar com seu 
cavaquinho meu filho! 

..quando o Senhor nos julgar nos fins 
dos tempos, Ele vai nos julgar pelo amor, e 
pelo amor concreto que nos tivemos.

Padre Jonas Abib(Canal Canção Nova Play no
Youtube: “Como estamos preparados para os fins dos 

tempos?”)

“Há uma fome na terra, não “fome de pão nem 
sede de água, e sim de ouvir a Palavra do Senhor” 
(Am 8,11). ..Pão da vida: a Palavra de Deus a ser 
acolhida na fé, o Corpo de Cristo recebido na 
Eucaristia.” (2835)

“Todos os homens são chamados a entrar no 
Reino. Anunciado primeiro aos filhos de Israel, este 
reino..está destinado a acolher os homens de todas 
as nações. Para ter acesso a ele, é preciso acolher a 
palavra de Jesus:
“A palavra do Senhor é comparada à semente semeada 
no campo: os que ouvem com fé e pertencem ao 
pequeno rebanho de Cristo acolheram o próprio reino 
de Deus; depois, por sua própria força, a semente 
germina e cresce até o tempo da colheita” “ (543)

“O Reino pertence aos pobres e aos pequenos, 
isto é, aos que acolheram com coração humilde. Jesus 
é enviado para “anunciar a Boa-Nova aos pobres” 
(Lc 4,18). Declara-os bem-aventurados, pois “deles 
é o Reino dos Céus” (Mt 5,3). Jesus ..identifica-se 
com os pobres de todos os tipos e faz do amor 
ativo para com eles a condição para entrar em seu 
Reino. (CIC 544)

          

           (Catecismo da Igreja Católica)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste
livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos, prepararmos
as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus Cristo nosso
Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir sobre essa
realidade que se aproxima. 

A  bíblia  sagrada,  a  palavra  de  Deus  realmente  é  algo  de  uma  riqueza  verdadeira,  e
incalculavel. Porém muitas pessoas no mundo parecem buscar seus tesouros nas coisas do mundo,
dinheiro, poder, prazer. 

Mas a riqueza que salva é a sabedoria e o conhecimento de Deus(Is 33,6), as palavras de
salvação do Deus verdadeiro: Jesus Cristo (1Jo 5,20). Na vida do ser humano conhecer a vontade
de Deus a nosso respeito, pode definir o sucesso na historia de salvação de uma pessoa. E todos
nos precisamos de salvação, ninguém foi feito para o inferno. A Palavra de Deus é a luz para os
nossos passos(Sl 119,105), para que nós filhos amados de Deus , não nos percamos pelas estradas da
vida, mas alcancemos a vida eterna junto ao nosso amado Cristo Jesus, com seus santos e os santos
anjos no céu.

“Assim teus filhos queridos aprenderam, Senhor, que não é a produção de frutos que alimenta as
pessoas, mas a tua Palavra, que sustenta os que creem em ti.” (Sb 16,26)

A Igreja de Cristo é perseguida pelo mistério da iniquidade(CIC 675), o mistério do mal?A
resposta esta na palavra de Deus:

“Sede santos..” (Lv 19,1)

“Se tu te converteres, eu te converterei, e na minha presença ficarás. E se souberes separar
o que tem valor daquilo que não presta, serás a minha boca, eles passaram para o teu lado, e tu
não passarás para o lado deles.” (Jr 15,19)

Ritos das celebrações das santas missas sofrendo pressão para atenderem outros interesses que
não sejam os interesses de Cristo? A Palavra de Deus tem a resposta:

“Sede santos..” (Lv 19,1)

“Jesus,  então,  disse..Se  permanecerder  em  minha  Palavra,  sereis  verdadeiramente  meus
discipulos, e conhecereis a verdade, e a verdade vos tornará livres” (Jo 8,31;32)
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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

“’Vamos conhecer, procuremos o conhecimento do Senhor, tua chegada é tão certa como o dia de 
amanhã, ele virá como vêm as primeiras chuvas, como a chuvarada que encharca a terra.’”(Os 6,3)


